



EN EL CAMPUS UBICADO CAMINO A LOS NICHES

Todo listo para la 3ª versión de la Expo Sostenible UCM

San Isidro 2024. La instancia contará con 20 stands de entidades públicas y privadas, relacionadas con las carreras de Medicina Veterinaria, Agronomía e Ingeniería en Recursos Naturales.

CURICÓ. Hoy se recuerda a San Isidro Labrador, patrono de los agricultores y de la Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales (FACAF) de la Universidad Católica del Maule (UCM). Por lo mismo, se llevará a cabo la Expo Sostenible 2024, que contará con destacados expositores y diversos stands, para conocer más sobre la sostenibilidad y temas relacionados con las escuelas de Medicina Veterinaria, Agronomía e Ingeniería en Recursos Naturales.

Ante ello, el decano de la FACAF UCM, Claudio Fredes, comentó que durante la Expo de este año tendrán la inauguración del año académico de las carreras mencionadas y exposiciones magistrales para sus estudiantes y asistentes, además de algunas novedades. "Paralelamente, hay stands de empresas relacionadas para visitar, y como sorpresa podremos ver la conformación del primer Club de Huasos de estudiantes de nuestro Campus, quienes asistirán con sus atuendos típicos y sus caballos a saludar a San Isidro Labrador", señaló.

SAN ISIDRO

Luego agregó que "la tercera versión de la Expo Sostenible es diferente y muy especial, porque en dicha ocasión nuestra secretaria general, junto con nuestro gran canciller y obispo de Talca, monseñor Galo Fernández, y el rector Dr. Claudio Rojas Miño, van a leer el decreto de nombramiento de nuestro Campus San Isidro Labrador. Esta ceremonia se realizará a las 15:00 horas el 15 de mayo, día de San Isidro Labrador", anunció.

SENTIDO DE ARRAIGO

En tanto, el director de la UCM en Curicó, Dr. Enrique Muñoz Reyes, enfatizó que "hemos decidido otorgar una solemnidad especial a este momento, ya que se trata de asignar un nombre que no solo está vinculado a la fe, sino también a las raíces españolas de nuestro país, que es mesti-



La instancia contará con stands de entidades públicas y privadas, relacionadas con las carreras que se imparten en el campus.

zo. Por esta razón, hemos extendido la invitación a la cónsul de España en Curicó, Carolina Dosal; al cónsul de España en Talca, José Ramón Fernández, así como al presidente del Centro Español de Curicó, el arquitecto Hernán Martínez, junto con empresarios locales. Esperamos que esta asignación tenga un profundo sentido de arraigo, pertenencia e identidad para todos los estudiantes, académicos y trabajadores del campus San Isidro Labrador", sostuvo. La Expo Sostenible 2024 se llevará a cabo hoy miércoles, a partir de las 9:30, en el Campus San Isidro Labrador UCM, ubicado en el km 5.5 camino a Los Niches, Curicó.